Ambiance festive au tournoi franco-allemand

Ce week-end, s'est déroulé le « Tournoi des Vendanges » à Koenigshoffen : cinq équipes de hockey sur gazon se sont rencontrées dans une atmosphère familiale et chaleureuse.



Les joueurs se saluent avant le début du match. Photo DNA

« Après le match, tous les joueurs veulent absolument une tarte flambée et un kougelhof » confie Christina, une des organisatrices de ce Tournoi des Vendanges. Les sportifs, qui venaient de Montpellier, Besançon mais aussi Karlsruhe et Wiesbaden, étaient là pour les matchs, mais pas seulement. Ils ont apprécié l'hospitalité de la section hockey sur gazon du club de sport Joie et Santé Koenigshoffen.

C'était également l'occasion pour eux de découvrir la gastronomie alsacienne. Elle a particulièrement plu à certains, qui ont pris l'habitude de revenir chaque année pour ce tournoi qui existe depuis 15 ans. « On a également un très beau terrain à leur proposer, qui permet de jouer à onze contre onze », précise Antoine, un autre organisateur. « On joue en équipe mixte ici et il y a des personnes d'un peu tous les âges. C'est vraiment agréable », ajoute-t-il.

Dans un joyeux mélange d'allemand et de français, deux équipes se préparaient à s'affronter. « Il y a beaucoup de Franco-Allemands et d'échanges avec l'Allemagne à travers ce sport, explique Christina, car il est beaucoup plus pratiqué de l'autre côté du Rhin qu'ici ».

D'ailleurs, en saison régulière, l'équipe strasbourgeoise évolue dans le championnat allemand. « Mais le hockey se développe dans la région du Grand Est, ajoute Pierre, président du club de Koenigshoffen, et il faut que cela continue! ».